



MICHEL GIANNUZZI



Michel Giannuzzi ist seit 2017 Präsident und Vorstandsvorsitzender von Verallia.

Davor war er von 2007 bis 2017 Vorstandsvorsitzender bei Tarkett, einem weltweit führenden Unternehmen für innovative Boden- und Sportbelaglösungen. Während seiner Zeit bei Tarkett hat Michel Giannuzzi eine profitable und nachhaltige Wachstumsstrategie verfolgt, die 2013 zu einem erfolgreichen Börsengang führte. Davor hatte Michel Giannuzzi verschiedene Führungspositionen bei der Michelin Gruppe und Valeo Gruppe inne. Er hat einen Studienabschluss von der Ecole Polytechnique.

Michel Giannuzzi is President and CEO of Verallia.

Before he served as CEO of Tarkett, a worldwide leader of innovative flooring and sports surface solutions, from 2007 to 2017. During his tenure at Tarkett, Michel Giannuzzi pursued a profitable and sustainable growth strategy, which led to a successful IPO in 2013. Prior to that, Michel Giannuzzi held several leading positions within the Michelin Group and Valeo Group. He graduated from Ecole Polytechnique.